



## 臨時休業期間の延長について

新型コロナウイルス感染症対策による臨時休業期間の延長により、保護者の皆様も子どもたちも「いつから学校が再開するのか」と不安に感じていると思います。

4月8日に、子どもたちとの新年度のスタートを切ることができました。学級開きでは、「中学年になって、新しいスタートをしてほしい」という話をし、3年生学年目標は『NEW START』（ニュースタート）としました。子どもたちの元気いっぱいの姿を頼もしく感じた1日でした。

また、宿題としてプリント集の配付を行いました。しかし、臨時休業期間が延長され、何に取り組めばよいのか悩んでいる子もいるのではないのでしょうか。この時間を前向きに捉えて、苦手教科の克服や興味関心のあることに取り組んでももらいたいと思います。例として以下の学習を掲載します。授業再開後、スムーズに学習に参加できるように準備をよろしくお願いします。

## 臨時休業期間中の学習例

- 漢字
  - ・ 1日1ページを基準に取り組みましょう。2年国語教科書（下）P166～180に、2年生以前に学習した漢字も掲載されています。今までに学習した漢字を確実に書けるようにしましょう。
- 算数
  - ・ 2年算数教科書（上）P124～132、（下）P120～123の「もっとれんしゅう」をくりかえし練習しましょう。
- その他
  - ・ 家にある本をすすんで読みましょう。
  - ・ 自分ができると決めて、家庭での手伝いをすすんで行いましょう。